
630/AB 

 

 

1. Ist Ihnen das Bemühen des "Fachhochschul-Fördervereines Mühlviertel", einen zweiten 

Fachhochschulstudiengang nach Hagenberg zu bringen, bekannt? 

 
Antwort: 

 
Ein Antrag auf Anerkennung eines Studienganges "Medientechnik und -design" als Fachhochschul-
Studiengang wurde vom Trägerverein zur Vorbereitung der Errichtung und Erhaltung von 
Fachhochschulen in Oberösterreich beim Fachhochschulrat eingebracht und von diesem am 26.  April 1996 
positiv beurteilt. 

 
2. Wenn,ja, welchen Zeitplan bis zur Realisierung können Sie in Aussicht stellen? 

 
3. Teilen Sie mit den Anfragestellern die Meinung, daß Hagenberg mit den bereits bestehenden 

fachnahen Einrichtungen ein ausgezeichneter Standort für einen derartigen 
Fachhochschulstudiengang "Communication Engineering" wäre? 

 

Antwort: 

In Oberösterreich werden in Wels, Hagenberg und Steyr Fachhochschul-Studiengänge angeboten.  Da die 

vom Bund finanzierten Studienplätze in Wels nicht ausgeschöpft werden, wurde dem Trägerverein 

vorgeschlagen, 45 der nicht besetzten Studienplätze für den gegenständlichen Studiengang in Hagenberg zu 

verwenden.  Damit könnte der Studiengang im Wintersemester 1996/97 starten. 
 

630/AB XX. GP - Anfragebeantwortung 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




